

15.—Soumise une lettre de l'avocat en chef de la Ville, recommandant qu'un crédit de \$1,800 soit affecté au paiement des dépenses de M. A.-W. Atwater C.R., qui part pour l'Angleterre pour y représenter la Ville devant le Conseil Privé dans la cause de la Cité vs la "Montreal Street Railway Co."

*Résolu*: De recommander au Conseil de voter ce crédit.

16.—Soumis un plan préparé par l'inspecteur de la Ville et un estimé du département des Estimateurs démontrant que \$12,188.88 serait l'estimé du coût de l'élargissement de l'avenue Papineau, aux coins Sud-est et Sud-ouest de la rue Dorchester, en expropriant les lots Nos 231, 228, partie du lot No 229 et partie du lot No 227 du cadastre du quartier Sainte-Marie.

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que les améliorations soient exécutées, et que des instructions soient données aux avocats de la Ville, afin qu'ils prennent les mesures nécessaires à ce sujet.

Le tout conformément à la loi.

17.—Soumis l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 24 juin 1909.

Encaisse aux banques, le 17 juin 1909	\$2,459,006
Recettes	38,665
	<hr/>
	\$2,497,671
Déboursés	118,357
	<hr/>
Balance	2,379,314

Encaisse aux banques comme suit:

Banque de Montréal	\$1,559,407
Banque d'Hochelaga	519,907
Banque de Québec	300,000
	<hr/>
	\$2,379,314

18.—Soumis un rapport du trésorier de la Ville, déclarant, qu'en vertu des dispositions de la Charte, la Ville peut acquiescer à la requête des Commissaires des Ecoles Catholiques qui demande que l'eau soit fournie, gratuitement, à toutes les écoles qui sont sous leur contrôle.

*Résolu*: Que copie dudit rapport soit transmis à la Commission des Ecoles Catholiques.

19.—*Résolu*: De recommander au Conseil de payer certaines dépenses, frais, etc.

J. L. Archambault, dépenses à Ottawa, re causes devant la Commission des Chemins de fer	\$52.00
Frais.—J. Desmarais re Cie de Publications Commerciales	24.35
Frais.—Beauregard & Cie re Rocheleau vs la Cité	14.30
	<hr/>
	\$90.65

19½.—Soumise une communication de M. J.-L. Archambault, avocat de la Ville recommandant qu'un montant additionnel de \$609.50 soit payé à chacun des témoins experts, MM. David, R. Brown, R. Houlié et Beaudry, dans l'instance en expropriation de la rue St-Antoine, 5e section, en paiement final de leur réclamation contre la Ville.

*Résolu*: De recommander au Conseil de payer ces montants en règlement final desdites réclamations à même le crédit affecté à l'expropriation de la rue St-Antoine, 5e section (quote-part de la Ville.)

20.—Soumise une lettre de l'avocat en chef de la Ville recommandant de nommer les docteurs A. Ethier et Hings-ton pour examiner M. J.-Austin Roy qui réclame de la Ville \$10,000 de dommages pour une chute sur le trottoir.

*Résolu*: De souscrire à ladite recommandation. Les honoraires à être payés auxdits experts devant être fixés au préalable par le Département en Loi.

21.—Soumis un rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage recommandant qu'un montant de \$200 soit pris à même les gages des pompiers et d'appliquer ce montant au paiement de salaires de pompiers de première classe à MM. A. Desrochers et Bruno Brunet.

Vu que lors du vote des crédits en décembre dernier, le salaire de deux nouveaux pompiers de 3ème classe a été voté, mais qu'au lieu d'engager de nouveaux pompiers, le département a décidé de prendre pour remplir ces positions, deux pompiers compétents qui travaillaient dans l'atelier comme finisseurs,

Attorney, recommending that an appropriation of \$1,000 be voted to pay the expenses of Mr. A. W. Atwater, K.C. who is going to England to represent the City before the Privy Council in the case of the City vs the Montreal Street Railway Co.

*Resolved*: To recommend Council that said sum be voted.

16.—Submitted a plan prepared by the City Surveyor and an estimate from the Assessors Department showing that \$12,188.88 is the estimated cost of widening Papi-neau avenue, at the south eastern and southwestern corners of Dorchester street, by expropriating lots Nos. 231, 228, part of lot No. 229 and part of lot 227 of the cadastre of St. Mary's ward.

On motion of Ald. Laviolette, it was

*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the improvement be carried out, and that instructions be given to the City Attorneys to take necessary measures to that effect. The whole according to law.

17.—Submitted the following cash statement for week ending June 24th 1909:

Cash in banks June 17th 1909	\$2,459,006
Receipts	38,665
	<hr/>
	\$2,497,671
Disbursements	118,357
	<hr/>
Balance	2,379,314

Cash in banks as follows:

Bank of Montreal	\$1,559,407
Banque d'Hochelaga	519,907
Quebec Bank	300,000
	<hr/>
	\$2,379,314

18.—Submitted a report from the City Treasurer declaring that in virtue of the provisions of the Charter, the City cannot grant the demand of the Catholic School Commissioners to have water supplied gratuitously to all the schools under their control.

*Resolved*: That a copy of said report be transmitted to the Catholic School Commissioners.

19.—*Resolved*: To recommend to Council to pay certain expenses, costs, etc.

J. L. Archambault, expenses to Ottawa re cases before Railway Commissioners	\$52.00
Costs J. Desmarais re Trades Publishing Co.	24.35
Costs. Beauregard & Co. re Rocheleau vs the City	14.30
	<hr/>
	\$90.65

19½.—Submitted a communication from Mr. J. L. Archambault, City Attorney, recommending that a sum of \$609.50 each, be paid to Messrs. David R. Brown, R. Houlié and Beaudry, expert witnesses in the expropriation case of St. Antoine street, 5th section, in full settlement of their claim against the City.

*Resolved*: To recommend to Council that said sums be paid in full settlement of said claim. The same to be charged against appropriation voted for the expropriation of St. Antoine street, 5th section, (City's share.)

20.—Submitted a communication from the Chief City Attorney recommending that Dr. A. Ethier and Dr. Hings-ton, be appointed to examine Mr. J. Austin Roy, who claims \$10,000 from the City owing to a fall on sidewalk.

*Resolved*: That said recommendation be approved. The fees to be paid to said experts to be previously fixed by the Law Department.

21.—Submitted a report from the Fire and Light Committee recommending that a sum of \$200 be taken from "firemen's wages" and applied to pay Messrs. A. Desrochers, and Bruno Brunet, the salary of first class firemen.

Inasmuch as in the appropriation voted last December, the salary of two add. 3rd class firemen had been voted, but that instead of engaging new men, the department decided to take two competent firemen who were working in the shop as finisher, to fill these positions.